
 

 

 

 

 

目指せ！躍進賞！ 
１０月１２日（水）に実施される佐世保市中学校駅伝大会に向

けて、昨日会場となる相浦総合グラウンドへ試走に行ってきまし

た。今回の練習テーマは「コースを知る」です。男子１４名、女

子１３名、計２７名が各自コースを確認し、実際にそれぞれの区

間を走りました。 

選手たちは、夏休みに入ってから７時にはグラウンドに集まり

始め、暑い中練習に励んできました。２学期が始まってからも７

時過ぎには登校し、残暑厳しい中練習に励んでいます。私も夏休みの７月後半から８月上旬の練習

にかけては、選手の皆さんと一緒に走らせてもらいました。みなさんの後ろを走りながら、朝早く登

校し、厳しい暑さの中、汗まみれになりながら一生懸命に走っている姿には、とても感心しました。 

今後、２７名の中から当日走る選手が選抜されると思いますが、選抜される選手だけではなく、大

会まで練習を頑張り続ける２７名の子どもたち全員に拍手を送りたいと思います。今後、選ばれた

選手の皆さんは、選ばれなかった人たちの思いも胸にタスキをつないでほしいと思います。ケガや

体調には十分に留意して、大会まで残り約３週間頑張ってください。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

佐世保市立大野中学校 学校だより        校訓：至誠をもって 生涯を貫こう  

NO.１９ 

 
令和４年９月１５日（木） 文責：校長 諸熊 修一 

 

 今年度から大野小学校と春日小学校との連携の充実を

図っています。主な目的は、「大野・春日地区小中学校

で系統的な指導を行って、子どもたちの学力向上と規範

意識を育んでいく」「教職員の交流を通して学校間の協

力体制を図っていく」ことです。夏季休業中には「研究

主任会」「生徒指導部会」「特別支援教育部会」「養護教

諭部会」を実施しました。もちろん「校長会」「副校長

会・教頭会」も随時実施して、管理職も意思疎通を図っ

ています。 

 １５日（木）と２０日（火）は、大野小学校・春日小

学校の先生方に１年生の授業を参観していただいて、参

観後に１年職員と情報交換を行っていきます。 

 今後も、同じ校区内の学校が、９年間を見通して子ど

もたちを支援していけるよう、努力を重ねていきたいと

思います。 

 

 NO.１８でお知らせした「２学期学

級委員長・副委員長」の紹介で、３年

５組が抜けていました。３年５組の学

級委員長は佐藤 瑛太さん 副委員長

は持永 至歩里さん です。また、田

川 健太さんを３年８組 Bで紹介し

ていましたが、正しくは、２年８組 B

になります。申し訳あり 

ませんでした。 

小中連携 

お詫び 


